

Feedback von Hochzeitspaaren

Lieber Manfred,

wir möchten uns herzlich für deine einfühlsame und berührende Rede bedanken, die du bei unserer Hochzeit gehalten hast. Deine Worte haben die Stimmung perfekt eingefangen und uns sowie unsere Gäste tief berührt. Deine Professionalität und Empathie haben dazu beigetragen, dass unser besonderer Tag unvergesslich wurde. Vielen Dank für deine wundervolle Arbeit! Wir können dich nur wärmstens weiterempfehlen.

Herzliche Grüße

Damla und Alexander



Manfred hat eine ganz persönliche und individuelle, auf uns zugeschnittene Traurede (Anekdoten inbegriffen) gestaltet, die die richtige Mischung aus Emotion, Humor, Romantik, Witz, Inspiration, Tiefgründigkeit und Ernst hatte und so für Gänsehaut, Schmunzeln, die ein oder andere Träne, aber auch lautes und herzliches Lachen gesorgt hat.

Dafür und für die tollen Tipps zur Gestaltung unseres Tages im wunderschönen Schwäbisch Hall, das keine bessere Location hätte sein können, vielen Dank.

Saskia und Michael aus Kornwestheim

Lieber Herr Gentner,

wir hätten uns keinen besseren Trauredner wünschen können. Sie haben mit Ihrer Rede einen feierlichen Rahmen geschaffen, uns mit Ihren Worten sehr berührt. Dafür danken wir Ihnen von ganzem Herzen. Sie waren wunderbar!

Herzliche Grüße aus Stuttgart

Lieber Herr Gentner,

für die wundervoll gestaltete Trauung möchten wir uns ganz herzlich bei Ihnen bedanken. Sie haben uns berührt und dazu beigetragen, dass dieser Tag unvergesslich für uns bleibt.

Lieber Herr Gentner,

wir möchten uns von ganzem Herzen für die schönen Worte während der Trauung bedanken. Es war eine wunderbare und unvergessliche Zeremonie, die wir uns in unseren Träumen niemals hätten vorstellen können.

Lieben Dank und viele Grüße aus München

Lieber Herr Gentner,

vielen lieben Dank für unsere schöne und unvergessliche Trauung. Wir werden diesen Tag immer in schöner Erinnerung behalten.

Alles Liebe aus Leinfelden-Echterdingen

Lieber Herr Gentner,

unsere Trauung war DANK IHNEN genauso, wie wir uns dies erträumt haben. Ihre Worte gingen unter die Haut und sind in der Erinnerung und im Herzen ewig eingeschlossen.

Lieber Herr Gentner,

unsere Hochzeit war ein unvergessliches Fest.
Insbesondere die Standesamtliche Zeremonie und
Ihre persönlichen Worte haben uns sehr berührt.

Mit dieser Meinung stehen wir nicht allein. Auch
unsere Gäste waren voll des Lobes.

Sie haben es geschafft, diesen Tag für uns
unvergesslich zu machen

Dafür danken wir Ihnen sehr!

Lieber Herr Gentner!

Vielen, vielen Dank für die wunderschöne,
emotionale, herzerwärmende und lustige
Trauung am 14. Juli 2017.



-liche Grüße